

CDU-Gemeinderatsfraktion
FW/FÜR- Gemeinderatsfraktion

Vorlage Nr.: 2022/0480/1

Eingang: 27.09.2022

Sondernutzungsrichtlinie Innenstadt

Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Gemeinderat	25.10.2022	17.1	x	

Die unterzeichnenden Fraktionen beantragten:

- In Abänderung der Verwaltungsvorlage wird in der „Sondernutzungsrichtlinie Innenstadt“ auf Seite 8 unter dem Abschnitt „Rechtliche Einordnung der Sondernutzungsrichtlinie“ der letzte Satz folgendermaßen geändert:

„Zur Behandlung grundsätzlicher Fragestellungen zur Umsetzung, Wirkung und Weiterentwicklung der Sondernutzungsrichtlinie wird ein Beirat, bestehend aus den Interessensvertretungen (DEHOGA, IHK, Handelsverband Nordbaden, City Initiative, Karlsruher Köpfe) gebildet, der zusätzlich auch in strittigen Fragen angerufen werden kann.“

Sachverhalt/Begründung

Die unterzeichnenden Fraktionen sind der Ansicht, dass die Gewerbetreibenden in der Innenstadt und ihre übergeordneten Interessensvertretungen – wie DEHOGA, IHK, Handelsverband Nordbaden, City Initiative Karlsruhe und Karlsruher Köpfe – über das Für und Wider von gestalterischen Merkmalen mitentscheiden sollten.

Aus diesem Grund beantragen wir, dass die Sondernutzungsrichtlinie um einen institutionalisierten Beirat aus obigen Interessensvertretungen ergänzt wird, der die Stadtverwaltung in Fragen zur Umsetzung, Wirkung und Weiterentwicklung der Sondernutzungsrichtlinie aber auch in Zweifelsfragen und Meinungsverschiedenheiten berät und unterstützt.

Unterzeichnet von:
Detlef Hofmann
Tilman Pfannkuch
Dirk Müller
Karin Wiedemann
Friedemann Kalmbach